

## **Ciudades andinas, en camino de redefiniciones epistémicas**

La organización del disparate mercantilista y el santuario de la propiedad inmobiliaria en la occidentoxicación del mundo moderno, con esto hacemos referencia a las causas múltiples de dominación neoliberal que intoxica por la religión del mercado y la competencia a la tierra, en este sentido, obliga a consumir en la modernidad todo tipo de productos, con ello, en la actualidad no cuenta la vida misma del hombre, esto es, no cuenta o importa la dignidad humana, la esencia de la vida, la felicidad y salud como elementos centrales de la humanidad moderna, al contrario, la publicidad creciente en occidente repercute considerablemente en la intoxicación de la naturaleza y con ello la calidad de vida humana.

Es importante mencionar aquí la importancia de las epistemologías andinas que incluso se manifiestan en la ciudad, que hacen parte de las mismas epistemologías en búsqueda de resignificar el valor de la vida, el verdadero buen vivir, en su esencia y con ello la dignidad de la diversidad pluriétnica de nuestra abya yala. Ya el intelectual ecuatoriano Bolívar Echeverría o François Houtart han aportado considerablemente en este sentido.

En esta propuesta se presenta resultado de investigación en acompañamiento a movimiento social en la región andina y la conexión que debe fortalecerse en la academia que garanticen calidad en la ciudad moderna y su relación con el entorno rural y movimiento sociales.

Palabras clave: Desarrollo, sociedad, naturaleza, exclusión, política.

Eduardo Erazo Acosta

[rueduardo2000@hotmail.com](mailto:rueduardo2000@hotmail.com)

Celphone. (57) 312 251 84 67

Sociólogo

Docente Universitario en Ciencia Política

Investigador Tiempo Completo Grupo “Currículo y Universidad” adscrito a Colciencias.

Universidad de Nariño -Pasto Nariño Colombia.

12 años de experiencia de investigación en ciencia política y violencia en la región andina.

Énfasis en perspectiva comparada política en América Latina y Europa.

Ha sido ponente y conferencista en más de 25 congresos internacionales sobre temáticas de:

ciencia política, medios de comunicación, relaciones entre Europa - América Latina-África.

Línea de Investigación: Escuela de Frankfurt, región andina, inclusión social

Ha publicado artículos académicos sobre política. Acompaña movimientos sociales y derechos humanos en la región andina. Pasto Nariño Colombia.